



NP 18 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto
Rally Isla de Lanzarote

Miguel Suárez y Eduardo González conquistan en Lanzarote el CCRA 2023

27/11/2023

El piloto de La Palma y el copiloto grancanario se alzaron con su primera corona regional después de su cuarta plaza en la última cita del año. La tercera posición de Jan Cerny-Petr Cernohorsky les dio el subcampeonato ante Enrique Cruz-Yeray Mujica, equipo que completó el podio en el CCRA 2023. Yeray Lemes y Aitor Cambeiro vencieron en esta última prueba de la temporada.

La isla de Lanzarote despidió el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto en su edición 2023. Sin duda, ha sido de lo más emocionantes de los últimos años. Los tramos conejeros decidieron un título que, a la postre, fue a manos de los que llegaban como líderes: Miguel Suárez y Eduardo González.

El palmero y el grancanario se han coronado como campeones a los mandos de su Citroën C3 Rally2, mejorando así el subcampeonato logrado el año pasado. La cuarta plaza lograda en Lanzarote les ha dejado con 237 puntos en su casillero y, sobre todo, un título por el que pelearon desde la primera cita del año.

En su primer viaje a Lanzarote, Jan Cerny y Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2) acabaron en la tercera posición de la prueba. Con esos puntos, el piloto checo consiguió 228 puntos, alcanzando un merecido subcampeonato tras haber competido en siete de las ocho pruebas.

El empuje final de Enrique Cruz y Yeray Mujica, segundos en Lanzarote, les permitió acabar en la tercera posición final a medio punto de los anteriores. A los mandos del Ford Fiesta R5 MKII le pusieron emoción hasta el final, permitiendo que hasta tres equipos luchasen por el título regional, una cifra que no ha sido habitual en las últimas temporadas.

Fernando Cruz y Teco Hernández completaron su CCRA 2023 con la cuarta plaza absoluta y la victoria en la Categoría 2 al volante de su Peugeot 208 Rally4. Por detrás, a sólo 2,8 puntos, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla completaron las cinco primeras posiciones al volante de un Citroën C3 Rally2.

En Lanzarote, la victoria fue para Yeray Lemes y Aitor Cambeiro. En los tramos de casa, los del Citroën C3 Rally2 también se impusieron en el último TC Plus del curso.

Sextos de la general, Javier Cañada y Jonathan Hernández se alzaron con el Trofeo Júnior tras una excepcional final en la prueba de casa sobre su habitual Opel Corsa Rally4. Completando el Top Ten, los pilotos Manuel Mesa (Suzuki Swift Rally S), Giovanni Fariña





(Peugeot 208 Rally4), Juan Carlos de la Cruz (Peugeot 208 Rally4) y Aníbal Machín (Peugeot 208 Rally4), terminaron a continuación.

Entre los copilotos, Eduardo González confirmó en esta última cita su título regional (247,9 puntos). Por detrás -Petr Cernohorsky no figuraba inscrito- terminaron Yeray Mujica (229,5 puntos) y Ariday Bonilla (175,1 puntos).

En la Categoría 3, Josep Real y Zebenzuí China se proclamaron campeones con su Nissan Micra tras acumular 113,5 puntos por los 95,1 de Noé Armas y Alejandro Falcón (Renault Clio Rally5). En otros apartados, Luis Fernández-María González se llevaron el Grupo F con su BMW 325i, mientras que Miguel Quintino-Carlos García hicieron lo propio al volante de su BMW M3 entre los Pre90.

Por clubes, el CD Copi Sport alcanzó un nuevo entorchado tras completar el 2023 con 310,5 puntos. Revys Motorsport cerró su temporada como subcampeona con 237 puntos, mientras que el CD Seventen terminó tercero con 211,9.

De este modo finalizó uno de los campeonatos regionales de rallies sobre asfalto más apasionante de los últimos años.

